



學 檸(けやき) 流山市立常盤松中学校

日頃からの取り組みが

校長 滝木 宏紀

あつという間に11月になりました。霜月という通り、10月後半に夏から一転して急に冬を感じるようになりました。そんな中でも本校生徒たちは、体育祭、東葛飾地方中学校駅伝、流山市小中音楽発表会など、多くの場面で活躍しました。どの行事等についても、日頃から継続して取り組んで来たことが、見事に成果として花開き、素晴らしい結果を残しています。何より、結果だけではない、日頃からの取り組みの素晴らしさを称えたいと思います。

10月中の本校生徒の活躍を紹介します。

- 10月 2日 第63回体育祭を実施しました。各色の応援団長（青：池田佳十 黄：深山優也 赤：三高翔音 緑：福元星麗）を中心に各団とも素晴らしいまとまりを見せてくれました。閉会式では結果にとらわれず、常盤松中が心を一つにまとまっていく感動を味わいました。
- 10月10日 前期終業式 前期通知票を配付しました。
- 10月14日 後期始業式 朝の会で校内放送にて始業式を行いました。
- 10月15日 東葛駅伝壮行会 東葛駅伝での活躍に向けて、全校から盛大な応援しました。保護者の皆様にも参観いただきました。ありがとうございました。
- 10月16日 流山市青少年主張大会 本校代表として荒井千聖さんが出場し、素晴らしい発表を行いました。常盤祭でも発表し全校生徒に披露してもらうことになっています。
- 10月18日 第77回東葛飾地方中学校駅伝 **初優勝** 創立以来の快挙となりました。全校生徒、保護者の皆様からの盛大な応援、また地域の皆様方から、温かいお言葉を頂戴し、心より感謝申し上げます。
- 10月22日 授業参観・進路保護者会 たくさんの保護者の皆様にご来校いただきました。
- 10月23日 東葛駅伝報告会 東葛駅伝を走り抜いた、10名の選手一人ひとりがそれぞれの思いを語ってくれました。監督の柏富先生からもこれまでの思い、全校生徒への感謝を伝えました。ご参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。
- 10月24日 流山市小中音楽発表会 今年度で最後となる発表会でした。本校からは吹奏楽部とときわコラリアーズ（本校選抜合唱団）が発表しました。素晴らしい演奏、素晴らしい歌声を披露してくれました。
- 10月31日 常盤祭 本日実施になります。体育祭後からどの学級も本格的な合唱練習に取り組んできました。これまでの取り組みの成果を発揮します。また、文化部活動の発表会、生徒会、委員会、部活動の引継ぎ集会も本日行います。これまで生徒会活動の中心となって活躍してきた皆さん、本当に疲れさまでした。そしてありがとうございました。新役員の皆さん、これからも活躍、大いに期待しています。

【保護者の皆様・地域の皆様へ】

第77回東葛飾地方中学校駅伝競走大会で、本校駅伝部が初優勝を成し遂げました。77回を数える歴史と伝統のある東葛駅伝の優勝は、駅伝部だけのことではなく、64年を迎えた常盤松中学校、創立以来の快挙ということになります。この優勝を祝し、これまで本校を支えてくださっている地域の皆様や、本校の保護者の皆様、本校に勤めていた先生方等の学校関係者の皆様など、多くの方々からお祝いの言葉をいただいております。また、流山市としても28年ぶりの優勝ということで、直接多くの方から「お祝いの言葉」をいただきました。常盤松中学校の生徒の頑張りをこんなに喜んでいただき、祝福していただき、激励いただいていることに、改めて皆様の暖かさを感じ、見守っていただいていることへの感謝の気持ちがこみ上げてまいります。本校といたしましても、そういう皆様に、本校生徒がより一層頑張っている姿を見せられるように恩返ししたいと思っております。



全校をあげて、地域の方々や保護者の皆様、支えてくださるすべての方々に、より素晴らしい、より応援していただける姿をお見せできるよう、頑張ってまいりますので、これからも変わらぬご支援をよろしくお願ひいたします。なお、本校PTAより垂れ幕を寄贈していただきました。本校にいらした際に是非ご覧ください。

最後に、10月に行われた部活動の大会等で表彰を受けた生徒の紹介です。

【第77回東葛飾地方中学校駅伝競走大会】

優勝	1区 池田佳十	2区 木村惇志	3区 三高翔音	4区 池三津遼	5区 大貫由馬
6区 大畑勇人	7区 西川恭士郎	8区 中村聰真	9区 メデン湘悟	10区 山上侑悟	

【葛北支部新人大会】

剣道部男子 3位

バレーボール 3位 (県大会出場)